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ДЭНИЭЛ ФИНК (DANIEL FINK): Начнем заседание с записей? Спасибо. Привет и добро пожаловать 

на заседание «Чего ожидать на ICANN70, информация для 

новичков». Я менеджер по удаленному участию и докладчик на 

заседании, мне помогает Родриго Соседо. Перед тем, как мы 

начнем, у меня есть для вас несколько объявлений. Обратите 

внимание, что заседание записывается, и мы соблюдаем 

Стандарты ожидаемого поведения ICANN.  

Во время заседания будут зачитываться только вопросы и 

комментарии, присланные с использованием панели вопросов и 

ответов. Я зачитаю их во время, отведенное председателем или 

модератором этого заседания. Синхронный перевод на заседании 

будет включать английский, французский, испанский, китайский, 

арабский и русский языки. Щелкните значок перевода в Zoom под 

экраном и выберите язык, который вы будете слушать в этом 

заседании.  

Если вы хотите говорить, поднимите руку в комнате Zoom, и после 

того как координаторы конференции назовут ваше имя, наша 

команда технической поддержки даст вам возможность включить 

микрофон. Прежде чем говорить, убедитесь, что вы выбрали язык, 

на котором говорите, в меню устного перевода. Назовите для 
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протокола свое имя и язык, на котором будете выступать, если это 

не английский. Во время выступления обязательно отключите 

звук всех своих устройств и уведомления. Пожалуйста, говорите 

четко и с нормальной скоростью, чтобы обеспечить точный 

перевод.  

Все участники заседания могут оставлять в чате комментарии. 

Выберите пункт «ответ всем докладчикам и участникам» в 

раскрывающемся меню раздела чата. После этого все смогут 

увидеть ваш комментарий. Обратите также внимание, что 

закрытые чаты возможны только для участников публичной 

дискуссии в формате вебинара Zoom. Любое сообщение, 

отправленное экспертом панельной дискуссии другому эксперту 

или же обычному участнику, будет видно всем организаторам 

заседания, со-организаторам и другим экспертам панельной 

дискуссии.  

А теперь позвольте мне представиться. Еще раз приветствую всех. 

Меня зовут Дэниел Финк. Я директор по взаимодействию с 

заинтересованными сторонами в Бразилии и участник группы 

глобального взаимодействия с заинтересованными сторонами, а 

именно, группы по региону Латинской Америки и Карибского 

бассейна.  

Итак, я кратко представлю вам повестку дня на сегодня; нас 

поприветствует председатель Правления ICANN, Маартен. В 

приветственной части он поговорит с Родриго де ла Парра, нашим 



Неделя подготовки к ICANN70 – чего ожидать на конференции ICANN70: 

информация для новичков RU 

 

 

Стр. 3 из 40 

 

вице-президентом. А затем я кратко расскажу вам, что такое 

ICANN, чем мы занимаемся в корпорации. А затем у нас будут 

другие сегменты, такие как введение в разработку политики в 

ICANN, интересные темы ICANN70, ресурсы для новичков, NextGen, 

стипендии во время ICANN70. И в заключение у нас будет отличное 

видео о том, как провести виртуальную встречу с нашей коллегой, 

Танзаникой Кинг. И, надеюсь, во время этого заседания у нас будет 

много взаимодействий.  

А теперь позвольте мне пригласить нашего председателя 

Правления ICANN Маартена Боттермана. Мартен, рад вас видеть, 

вам слово для приветствия. Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Огромное спасибо, Дэниел. И добро пожаловать на ICANN70. Я 

говорю с вами из Роттердама, Нидерланды, хотя, как и многие из 

вас, я предпочел бы быть в Канкуне. Погода там, кажется, намного 

лучше, и все мы были бы в одном часовом поясе. Но большое вам 

спасибо за то, что вы решили быть здесь.  

Теперь конференции ICANN проходят виртуально, и эти вводные 

заседания важнее, чем когда-либо, поскольку они помогают вам 

лучше понять эту уникальную среду с участием многих 

заинтересованных сторон и то, как она функционирует. Итак, 

группа взаимодействия по Латинской Америке в составе Дэниела, 

Родриго, Деборы и многих других, готова помочь вам стартовать 
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наилучшим образом на очень интенсивной и интересной 

конференции, поскольку у нас много вопросов на повестке дня.  

 Итак, меня попросили рассказать немного о том, как я пришел в 

ICANN и почему я здесь. Что меня вдохновляет? Итак, мое 

сотрудничество с ICANN началось в 2008 году, когда я 

присоединился к Правлению PIR, регистратуры доменов 

общественного характера, и с тех пор меня привлекала работа в 

сфере общественных интересов. Перед этим я работал в Группе 

заинтересованных сторон-регистратур. Я также помогал 

Правительственному консультативному комитету на ранних 

этапах, и я как пользователь также чувствовал себя как дома в 

ALAC. Я работал ICANN по очень разным направлениям, пока не 

вошел в состав Правления ICANN в 2016 году и в конечном итоге 

стал председателем в 2019 году. С тех пор, как я стал 

председателем, у нас не было очных конференций, но такова 

жизнь.  

 Что мне действительно нравится в ICANN, так это то, что ее миссия 

стоит того. И даже сегодня мы еще лучше видим, насколько важно, 

чтобы Интернет действительно решал проблемы, облегчал 

общение между людьми, доступ к информации, доступ к ресурсам 

и обмен информацией по всему миру о том, как решать 

глобальные проблемы. Без него мы бы не справились.  

Так что, как отцу четверых детей, мне очень нравится заниматься 

этим, чтобы оставить после нас мир, который стал немного лучше. 



Неделя подготовки к ICANN70 – чего ожидать на конференции ICANN70: 

информация для новичков RU 

 

 

Стр. 5 из 40 

 

Я не собираюсь делать все в одиночку, но тем, что мы делаем 

вместе здесь, в ICANN, мы помогаем осуществить это. И я надеюсь, 

что это вдохновляет и вас, и со временем, когда вы углубитесь в 

ICANN и познакомитесь с большим количеством людей, вы 

увидите, что многие из этих людей не только являются экспертами 

в своих областях, но и увлечены совместной работой. Итак, 

приветствую всех и желаю вам отличной ICANN70. Родриго, 

Дэниел. 

 

ДЭНИЭЛ ФИНК (DANIEL FINK): Большое спасибо, Мартен. Рад вас видеть снова. Что ж, теперь я 

хотел бы обратиться к Родриго де ла Парра, нашему вице-

президенту по взаимодействию с заинтересованными сторонами 

и управляющему директору офиса Монтевидео по Латинской 

Америке в Карибском регионе. Добро пожаловать, Родриго.  

 

РОДРИГО ДЕ ЛА ПАРРА: Спасибо большое, Дэниел, спасибо Маартен. Добро пожаловать на 

ICANN70. И для всех вас, кто задается вопросом, почему я, 

мексиканец, и Дэниел, бразилец, возглавляем это заседание на 

ICANN70, вы должны знать, что ICANN чередует проведение 

конференций в регионах. Мы проводим три конференции в год, и, 

как упомянул Маартен, теперь мы должны были быть в Канкуне, в 

Мексике. И мы очень хотели бы поприветствовать вас там и, 

конечно же, насладиться прекрасной погодой и познакомиться со 
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всем латиноамериканским, карибским и мексиканским 

сообществом. 

 Но с прошлого года мы проводим конференции виртуально. Мы 

добились существенных улучшений в этой сфере. Я надеюсь, что 

вы все почувствуете их и заметите разницу. И для ICANN важно 

выйти на все регионы мира, чтобы стать ближе к местным 

региональным сообществам из различных групп 

заинтересованных сторон, верно?  

Итак, миссия ICANN - это определенно техническая миссия, верно? 

Задача ICANN - поддерживать стабильную и безопасную, 

функционально совместимую систему уникальных 

идентификаторов Интернета. Но за этой очень важной 

технической миссией стоит ICANN и ее сообщество. Они решили 

принимать все решения, которые влияют на эту систему 

уникальных идентификаторов в Интернете, с помощью того, что 

мы называем моделью с участием многих заинтересованных 

сторон. 

 Я уверен, что многие из вас слышали об этой концепции раньше, 

но ICANN принимает эту концепцию с самого ее появления в 1998 

году. Идея состоит в том, что все различные группы 

заинтересованных сторон - правительства, гражданское 

общество, бизнес, техническое сообщество, сектор науки и 

образования - все мы участвуем в процессе принятия решений. И 

мы решили сделать это также, используя то, что мы называем 
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принципом «снизу-вверх», поэтому различные решения, 

влияющие на это, будут приниматься самим сообществом. Другой 

набор взаимодействий, другой набор обменов и процессов, 

которые будут обеспечивать правила и политики, в соответствии 

с которыми работает система.  

 Вот почему для ICANN и для нас очень важно, чтобы наша группа 

взаимодействия, группа глобального взаимодействия с 

заинтересованными сторонами и региональные группы были 

ближе к нашим сообществам, чтобы помочь им ориентироваться в 

этом увлекательном сообществе — это увлекательная, но в то же 

время время сложная организация. И это сложно не только из-за 

обсуждений и пересмотра технического содержания и различных 

политик. Как вы понимаете, также сложно увидеть, как 

взаимодействие между различными группами заинтересованных 

сторон объединяющихся и приходящих к консенсусу, помогает 

нам обеспечивать эти политики и правила, о которых я упоминал 

ранее. Не волнуйтесь.  

 Если это ваш первый опыт или даже второй, вы можете найти это 

немного ошеломляющим. Но для этого и предназначена эта 

сессия, и на самом деле вся неделя. Эта подготовительная неделя 

предназначена для того, чтобы вы быстро узнали, что будет 

происходить во время ICANN70. А также, пожалуйста, не 

стесняйтесь обращаться к любому из нас в группе по 

взаимодействию. Мы будем рады помочь вам, помочь разобраться 

в различных сессиях и темах. Прошу вас. Не стесняйтесь.  
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И не волнуйтесь, мы все когда-то были новичками. Лично я начал 

работать в штате ICANN 10 лет назад. Но до этого я был также 

представителем Мексики в GAC, Правительственном 

консультативном комитете. В 2007 году я был одним из первых 

стипендиатов. Многие члены моей команды из Латинской Америки 

и Карибского бассейна также были стипендиатами, и теперь мы 

прошли этот удивительный путь и полностью посвятили себя 

помощи ICANN и ее миссии. Итак, еще раз добро пожаловать и, 

пожалуйста, не стесняйтесь обращаться к нам, если вам 

понадобится какая-либо помощь. Большое вам спасибо и добро 

пожаловать на ICANN70.  

 

ДЭНИЭЛ ФИНК (DANIEL FINK): Ладно. Это опять я. Большое спасибо, Родриго. Итак, я расскажу 

вам о следующем сегменте, объясню, что такое ICANN, что мы 

делаем и немного о том, как мы это делаем. Непростая задача 

сделать это за 10 минут, но позвольте мне посмотреть, что я могу 

сделать.  

Итак, все, что мы делаем в ICANN, в основном вращается вокруг 

этих трех столпов, как вы можете видеть на экране. Итак, у нас есть 

темы, связанные с параметрами протокола, именами и числами. 

Итак, позвольте мне рассказать вам кое-что о каждом из них, 

потому что вместе они образуют то, что мы называем системой 

доменных имен в Интернете. 
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 Итак, позвольте мне кратко рассказать о числах, зачем нам нужны 

числа для Интернета. Практически все, что связано с Интернетом, 

нуждается в номерах. Вашему ноутбуку, вашему мобильному 

телефону, вашему компьютеру, вашим планшетам, всем этим 

машинам, чтобы связаться друг с другом, им нужны IP-адреса. IP 

означает интернет-протокол, то есть числа, относящиеся к 

системе адресации интернет-протокола. Итак, как вы можете 

представить, нам нужно много номеров, чтобы соединить все 

машины. Возможно, у каждого из вас уже больше трех-четырех 

машин, так что нам приходится управлять большим количеством 

номеров.  

ICANN играет определенную роль в этой работе вместе с другими 

организациями. Это, по сути, иерархическая система, в которой 

задача ICANN заключается в распределении больших блоков этих 

номеров среди других организаций, которые мы называем 

региональными интернет-регистратурами по всему миру. 

Фактически у нас есть пять региональных интернет-регистратур, 

по одной на каждый континент.  

И затем, задача этих регистратур состоит в том, чтобы 

распространять эти [неразборчиво] блоки этих номеров среди 

ваших университетов, или ваших провайдеров интернет-услуг, 

или ваших организаций. Каждый пользователь, каждая сеть может 

иметь набор IP-адресов, уникальные номера для каждой машины. 

И я уверен, что каждый из вас сейчас пользуется одним из этих 

уникальных номеров, чтобы вы могли установить связь.  
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Ладно. Итак, это адресация, нумерация, а затем я хотел бы 

поговорить о той части, которая, возможно, наиболее известна 

ICANN, об именах. Итак, я просто говорю о том, зачем нам нужны 

числа для компьютеров, а что насчет людей? Что лучше для людей? 

Легко ли нам запоминать числа? По-моему, нет — так ведь? Нам 

намного легче запомнить имена наших друзей, чем номера их 

мобильных телефонов, не так ли? Так и в Интернете. Людям 

гораздо легче запоминать имена.  

Это причина того, что мы сначала создали некоторую часть 

интернет-инфраструктуры как систему, которая могла бы 

переводить имена, которые легко запомнить людям, в числа, 

которые необходимы компьютерам для подключения. Вот почему 

у нас есть эта система под названием DNS, система доменных имен, 

верно? Система DNS, система доменных имен - это огромная 

инфраструктура. Фактически, вы можете рассматривать ее как 

глобальную базу данных, глобальную базу данных с информацией, 

которая должна быть доступна каждому. На самом деле, многие 

организации, многие люди каждый день очень усердно работают, 

чтобы DNS работала на вас.  

 Итак, ICANN играет свою роль в этой глобальной корпорации, и мы, 

например, отвечаем за то, что находится справа от точки - все, что 

связано с .com в конце названия веб-сайта - .com, .net, .info. Работа 

ICANN состоит в том, чтобы убедиться, что они зарегистрированы 

в том, что мы называем корневой зоной, то есть верхним уровнем 

системы доменных имен. Это одна сторона. Во-вторых, мы также 
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работаем над некоторыми политиками, некоторыми правилами 

для людей, чтобы они могли регистрировать свои доменные 

имена, имена своих веб-сайтов на втором уровне. Это в случае 

доменов верхнего уровня общего пользования.  

Ладно. Итак, мы не делаем весь объем работы, мы сотрудничаем со 

многими организациями, чтобы выполнять эту работу. И многие 

обсуждения, которые мы ведем во время конференций ICANN, 

связаны с тем, как мы можем улучшить и задействовать систему 

доменных имен. 

 И, наконец, у нас есть параметры протокола, так? Выглядит 

сложновато, но это не так уж и сложно. Параметры протокола - это 

просто набор правил для компьютеров, на которые разработчики 

Интернета могли бы ссылаться и использовать в своих 

программах, приложениях для Интернета. И затем эти параметры 

помогут компьютерам установить между собой соответствующие 

протоколы связи. Данная информация необходима, например, для 

установления этого видеосоединения с определенной скоростью, 

какие правила у нас будут для передачи звука и так далее.  

ICANN отвечает за хранение этой библиотеки параметров 

интернет-протокола, и ICANN не является организацией, которая 

разработала эти параметры протокола. Мы просто храним их и 

раздаем всем разработчикам и компьютерам. Но эти параметры 

разрабатываются другой дочерней организацией, которую мы 

называем IETF, Инженерная проектная группа интернета. Это еще 
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одна интересная организация, на которую вам стоит взглянуть. 

Мы вместе работаем над выполнением этой функции. Вот таков 

основной объем работы ICANN. Это то, что мы делаем. А теперь 

позвольте мне рассказать вам кое-что о том, как мы это делаем. 

 Итак, как очень хорошо заметил Родриго, в ICANN мы работаем на 

основе модели с участием многих заинтересованных сторон. Что 

это такое? В ICANN есть персонал, такие сотрудники, как я, как 

Родриго. Мы следим за тем, чтобы модель с участием многих 

заинтересованных сторон работала.  

Мы приветствуем вас в каждой организации, независимо от того, 

откуда вы. Если вы выходец из технического сообщества, 

университета или компании, у вас всегда есть место, где вы можете 

внести свой вклад в процессы и разработку политики ICANN - 

помочь развивать DNS так же, как развивается общество. Таким 

образом, каждый, кто заинтересован в внесении своего вклада в 

эту политику, имеет возможность участвовать в этой работе, и, 

пожалуйста, обязательно свяжитесь с нами, чтобы понять больше 

и найти свое место для вашего вклада.  

Итак, это не наша задача, не задача персонала - определять все 

решения, принимаемые в ICANN. На самом деле это ваша работа, 

работа сообщества - разрабатывать политики, готовить планы 

развития DNS. Затем их утверждает Правление. И все решения в 

организациях принимаются вами, группой волонтеров, которые 

помогают нам выполнять эти функции.  
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Итак, в заключение, все, что мы делаем в ICANN, связано с этой 

общей миссией, которая у нас есть, - обеспечить стабильную и 

безопасную работу уникальных интернет-идентификаторов. 

Итак, это краткое изложение, которым я хотел бы поделиться с 

вами о том, как и что мы делаем в ICANN. 

 Итак, еще раз, пожалуйста, обращайтесь к нам в любое время. У 

нас есть сотрудники по взаимодействию с заинтересованными 

сторонами по всему миру. Я уверен, что поблизости от вас есть 

такие люди, и мы соберемся вместе на этой конференции. И если 

вы хотите узнать больше о том, чем мы занимаемся, пожалуйста, 

посмотрите позже презентацию Бетси. Она предоставит вам 

отличные ресурсы, чтобы более подробно изучить то, что я только 

что упомянул об уникальных идентификаторах, IP-номерах, 

именах и протоколах.  

Ладно. Итак, большое спасибо, а теперь я хотел бы пригласить 

моего коллегу Карлоса Рейеса. Он расскажет, что мы делаем в 

отношении политики в ICANN. Привет, Карлос. Добро пожаловать! 

 

КАРЛОС РЕЙЕС (CARLOS REYES) Здравствуйте. Я работаю в вашингтонском офисе. Это 

картинка кафе в офисе, если кто-то из вас бывал тут раньше. 

Естественно, мы не были в офисах около года. Но это хорошее 

напоминание о нашей работе перед пандемией. Большое спасибо, 

Родриго и Дэниел, за приглашение. Сегодня я сделаю обзор 

миссии по разработке политики и работы ICANN. Я более подробно 
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остановлюсь на некоторых темах, которые уже затронули Родриго 

и Дэниэл, и Маартен также на них ссылался. Дэниел, следующий 

слайд, пожалуйста.  

 Итак, экосистема ICANN состоит из трех компонентов. У нас есть 

сообщество, то есть все вы, и правление ICANN, которое 

контролирует подотчетность и прозрачность организации, 

обеспечивает соблюдение устава и миссии ICANN, а также 

рассматривает рекомендации сообщества. А затем идет 

корпорация. Корпорация реализует политику, разработанную 

сообществом, а также поддерживает сообщество и правление. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

 Когда мы говорим о сообществе, основными структурами, 

составляющими сообщество ICANN, являются три организации 

поддержки. Организация поддержки в ICANN - это орган, который 

разрабатывает рекомендации по политике. У нас есть три 

организации поддержки. Один представляет IP-адреса и ресурсы 

нумерации. Другая представляет национальные домены верхнего 

уровня. И третья - для доменов верхнего уровня общего 

пользования. Итак, каждая организация поддержки 

разрабатывает политику в определенной области.  

У нас также есть четыре консультативных комитета, которые 

предоставляют консультации организациям поддержки, 

Правлению и сообществу с различных функциональных точек 

зрения. У нас представлены конечные пользователи, у нас 



Неделя подготовки к ICANN70 – чего ожидать на конференции ICANN70: 

информация для новичков RU 

 

 

Стр. 15 из 40 

 

представлены правительства, организации, управляющие 

корневыми серверами, и эксперты по безопасности. Следующий 

слайд. 

 Итак, кратко объясняя три организации поддержки, которые я 

упомянул: у нас есть Организация поддержки, Организация 

поддержки адресов, которая занимается ресурсами нумерации в 

Интернете. Вы не увидите большой активности в контексте ICANN 

для Организации поддержки адресов, прежде всего потому, что 

большая часть разработки политики происходит на региональном 

уровне.  

Дэниел говорил о региональных интернет-регистратурах. У этих 

регистратур есть свои сообщества по всему миру. Существует пять 

региональных интернет-регистратур, и эти сообщества 

разрабатывают политики, влияющие на распределение ресурсов 

нумерации Интернета в пределах их региона обслуживания. 

Единственный раз, когда ICANN подключается к разработке 

политики в контексте ASO - это в случае глобальной политики. 

Глобальная политика требует, чтобы все пять регионов 

согласовали единую политику, чтобы ICANN согласилась с одной и 

той же политикой, а затем чтобы IANA, Управление по 

распределению номеров в Интернете, реализовало эту политику.  

 В настоящее время нет предложений по глобальной политике. Вы 

увидите обновленную информацию от Совета по адресам ASO. 

Совет по адресам - это группа, которая управляет работой по 
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разработке глобальной политики для ASO. Они подготовили 

информацию для ICANN70 о своей региональной работе. Но в 

настоящее время нет глобальной активности, поэтому во время 

ICANN70 заседаний не будет.  

Организация поддержки национальных доменов - это 

организация поддержки, которая разрабатывает политики для 

национальных доменов верхнего уровня. В ее состав входят 

операторы ccTLD, а также есть Совет, который руководит 

разработкой политики на глобальном уровне. В настоящее время 

ведутся два процесса разработки политики, поэтому могут быть 

некоторые обновления. Но на ICANN70 Совет в основном уделяет 

внимание управлению и другим вопросам. 

 Наконец, Организация поддержки доменов общего пользования. 

Именно здесь вы увидите большую часть активности на ICANN70. 

На разных этапах работы предпринимаются несколько попыток 

разработки политики. Некоторые из них носят инициирующий 

характер. Некоторые из них служат для определения объема 

работ. Некоторые процессы завершают работу. Итак, 

Организация поддержки доменов общего пользования ведет 

активную деятельность.  

А Совет - это группа, которая управляет процессом разработки 

политики в Организации поддержки. И есть две Палаты: стороны, 

связанные договорными обязательствами, и стороны, не 

связанные договорными обязательствами. Регистратуры и 
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регистраторы относятся к сторонам, связанным договорными 

обязательствами, а затем у нас есть группы заинтересованных 

сторон, которые, не связаны договорными обязательствами. 

Дэниел, следующий слайд, пожалуйста. 

 Итак, небольшой обзор консультативных комитетов. Как я уже 

упоминал, они дают советы Правлению и сообществу с разных 

функциональных точек зрения. У нас есть Консультативный 

комитет At-Large, который представляет и выражает интересы 

отдельных конечных пользователей Интернета. Этот комитет 

имеет региональную структуру. Существует пять региональных 

организаций At-Large. И каждая региональная организация At-

Large также имеет небольшие структуры At-Large, которые 

работают на местном уровне и обеспечивают доступ к этим 

регионам. Итак, это очень большое сообщество.  

 У нас есть Правительственный консультативный комитет. Этот 

комитет представляет правительства и то, как они 

взаимодействуют с вопросами общественной политики и миссией 

ICANN. Их заседания сейчас открыты, они разрабатывают 

коммюнике по каждой конференции ICANN с советами и 

комментариями по работе ICANN в сфере разработке политики.  

Консультативный комитет системы корневых серверов 

(RSSAC) предоставляет Правлению и сообществу ICANN 

рекомендации по вопросам, связанным с эксплуатацией и 

управлением системой корневых серверов. В RSSAC есть 



Неделя подготовки к ICANN70 – чего ожидать на конференции ICANN70: 

информация для новичков RU 

 

 

Стр. 18 из 40 

 

представители 12 операторов и некоторые другие представители. 

На этой неделе у них будет несколько рабочих сессий по 

некоторым техническим темам и рабочим группам, в которых они 

работают, так что ищите их.  

И, наконец, Консультативный комитет по безопасности и 

стабильности. Это комитет экспертов по безопасности, который 

консультирует Правление и сообщество по вопросам, связанным с 

безопасностью, отказоустойчивостью и стабильностью 

Интернета, а также его систем именования и распределения 

адресов. Следующий слайд, пожалуйста. 

 Итак, я собираюсь дать обзор некоторых из этих процессов. Когда 

вы новичок, понять, как эту работу координируют, может быть 

немного затруднительно. Но, надеюсь, некоторые примеры 

помогут вам ознакомиться с некоторыми из этих работ. А потом вы 

услышите от моей коллеги, как упоминал Дэниел, нашей коллеги 

Бетси из группы ICANN Learn, дополнительные сведения по этому 

поводу. Следующий слайд, пожалуйста.  

Итак, вместе с нашей командой по связям с общественностью мы 

подготовили инфографику о том, как консультативные комитеты 

разрабатывают рекомендации. Каждая колонка здесь 

представляет собой процесс, выполняемый Консультативным 

комитетом, начиная с определения проблемы и заканчивая 

сбором информации, достижением консенсуса и, в конечном 
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итоге, разработкой своего рода рекомендаций, которые 

представляются сообществу и Правлению. 

 Эта инфографика доступна на сайте ICANN. Она переведена на 

языки ООН. На самом высоком уровне показана детализация 

процесса в очень доступном формате. Я рекомендовал бы вам 

ознакомиться с ней. Мы также занимаемся разработкой 

видеороликов, которые будут сопровождать эту инфографику. Но, 

как я уже упоминал, каждая колонка представляет собой 

Консультативный комитет.  

А затем, если вам интересно, внизу есть ссылки на сайты каждого 

Консультативного комитета, где вы действительно можете 

получить подробную информацию об их рабочих процедурах и 

других документах, которые информируют о том, как работают эти 

сообщества. Следующий слайд, пожалуйста. 

 Точно так же у нас есть инфографика для организаций поддержки. 

Опять же, каждый столбец представляет процесс разработки 

политики в организации поддержки. И там есть ресурсы, чтобы 

найти операционные процедуры и другие документы. Сегодня я 

расскажу немного подробнее об Организации поддержки доменов 

общего пользования, поскольку именно там мы ведется большая 

часть деятельности во время ICANN70. Следующий слайд, 

пожалуйста.  

Итак, прежде чем я начну глубокое погружение в GNSO, 

организацию поддержки доменов общего пользования, я вижу в 
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чате вопрос: «Как подать заявку на получение новой информации 

по обсуждениям от Консультативного комитета системы корневых 

серверов?». Хорошая вопрос, Майк. Большое спасибо за вопрос.  

 На следующей неделе корпорация ICANN запустит новую службу 

подписки на контент на сайте icann.org, чтобы вы могли 

подписаться на контент, по которому вы хотели бы получать 

обновления, через сайт icann.org. Сейчас это недоступно, но пока 

вы можете перейти на rsac.icann.org, чтобы узнать больше о RSSAC 

и их публикациях. Как я уже упоминал, начиная со следующей 

недели вы сможете использовать новую функцию подписки, 

которая является частью Инициативы по обеспечению 

информационной транспарентности. Да. Вскоре я добавлю ссылку 

в чат - ссылку на инфографику.  

 Итак, GNSO, как я уже упоминал, - это организация поддержки, 

которая разрабатывает политики для доменов верхнего уровня 

общего пользования. И она разделена на две Палаты - я уже 

говорил об этом несколько минут назад - стороны, связанные 

договорными обязательствами, и стороны, не связанные 

договорными обязательствами.  

Совет управляет работой GNSO, всей Организации поддержки. Но 

сама организация поддержки подразделяется на группы 

заинтересованных сторон-регистратур и регистраторов. У нас 

есть группы коммерческих и некоммерческих заинтересованных 

сторон, группа интересов коммерческих пользователей, группа 
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интересов по вопросам интеллектуальной собственности, группа 

интересов поставщиков связи и услуг сети Интернет. У нас есть 

группа интересов некоммерческих пользователей и группа 

интересов некоммерческих организаций.  

Итак, все эти группы, все эти сообщества вносят свой вклад в 

работу по разработке политики Организации поддержки доменов 

общего пользования. Затем Совет создает рабочие группы для 

рассмотрения конкретных вопросов. Дэниел, следующий слайд, 

пожалуйста.  

Итак, это та инфографика для GNSO, которую я упомянул. Мы 

рассмотрим каждый из этапов. И первый шаг на самом деле - 

просто выявить проблему. Совет GNSO, Правление или даже 

Консультативный комитет могут определить проблему, которую 

GNSO может рассмотреть. И если GNSO определяет, что проблема 

может привести к согласованной политике, тогда Совет GNSO 

может запросить предварительный отчет о проблеме.  

Этот отчет разработан корпорацией ICANN, по сути, для того, 

чтобы разобраться в проблеме - например, каковы вопросы, 

каковы проблемы? Корпорация ICANN будет запрашивать вклад 

сообщества посредством общественного обсуждения. Процесс 

общественного обсуждения является неотъемлемой частью того, 

как работают корпорация и сообщество ICANN, и как мы получаем 

отзывы. Вы видите, что на этой инфографике есть зеленые 

стрелки. И они обозначают возможности, посредством которых вы 
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как члены сообщества или даже общественность в целом можете 

внести свой вклад в эту работу. Общественное обсуждение 

является основным механизмом, но есть и другие возможности.  

В конце этапа определения объема задач, если Совет примет отчет 

о проблеме, он может начать процесс разработки политики. Он 

соберет рабочую группу. Он определят устав и намечает 

некоторые вопросы для рассмотрения рабочей группой, и они 

набирают в эту рабочую группу волонтеров из Организации 

поддержки. Иногда эти рабочие группы также открыты для других 

сообществ ICANN. Следующий слайд, пожалуйста.  

 Вторая половина процесса разработки политики - это 

действительно то, что занимает больше всего времени. Когда 

собрана рабочая группа, ей может потребоваться два, три, может 

быть, четыре года, в зависимости от сложности проблемы, для 

разработки рекомендаций, для работы с группами интересов, 

группами заинтересованных сторон и консультативными 

комитетами, чтобы действительно собрать все отзывы по 

конкретному вопросу и разработать рекомендации, которые 

могут быть рассмотрены Правлением ICANN и затем реализованы 

корпорацией ICANN. Итак, четвертый этап может занять много 

времени. И есть возможности для общественного обсуждения, 

участия и наблюдения за рабочей группой и ее прогрессом.  

 Как только рабочая группа одобрит этот отчет, он будет 

представлен Совету GNSO, а затем Совет GNSO обсудит 
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окончательный отчет. Он рассматривает работу рабочей группы, 

и, если Совет GNSO одобрит ее, отчет передается Правлению 

ICANN. На этом этапе Правление ICANN также консультируется с 

сообществом. В PDP GNSO есть конкретный шаг, например, для 

консультации с GAC. И, конечно же, вы видите работу на этапе 

операционного проектирования, который на самом деле 

предназначен для информирования Правления и подготовки 

Правления к принятию решения, а также к тому, как корпорация 

ICANN будет реализовывать или реагировать на потенциальные 

рекомендации GNSO. 

 Итак, на каждом этапе пути много совместной работы. Есть 

общественное обсуждение и много консультаций как внутри 

GNSO, так и между GNSO, сообществом и Правлением. Итак, есть 

много возможностей внести свой вклад, но большая часть работы 

происходит на уровне рабочей группы, и важно помнить об этом, 

потому что, если вы действительно хотите участвовать в какой-то 

работе, фаза рабочей группы - лучшая возможность для этого. 

Следующий слайд, пожалуйста.  

 Вот некоторые примеры. PDP по последующим процедурам, 

применимым к новым gTLD. Этот PDP был запущен несколько лет 

назад и рассматривал возможные рекомендации по улучшению 

программы новых gTLD, запущенной в 2012 году. И эта работа 

фактически заканчивается. Совет одобрил рекомендации PDP 

несколько недель назад. Следующий слайд, пожалуйста. 
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 Итак, как принять участие? Во-первых, я призываю вас 

присоединиться к одному из открытых сообществ. Организация 

поддержки доменов общего пользования и ее различные группы, 

вероятно, лучшее место для начала. Некоторые консультативные 

комитеты и организации поддержки национальных доменов 

немного более ограничены в своем членстве только потому, что 

если вы являетесь оператором корневого сервера, очевидно, что 

вы можете быть частью Консультативного комитета системы 

корневых серверов. Если вы оператор ccTLD, вы можете войти в 

ccNSO.  

Итак, просто взгляните на требования к членству для некоторых 

из этих групп и посмотрите, заинтересованы ли вы 

присоединиться к одной из них. Вы всегда можете понаблюдать за 

рабочей группой. Все заседания групп сообщества ICANN часто 

записываются, также доступны стенограммы, и все они имеют 

общедоступные рабочие пространства, где вы можете наблюдать 

за их работой.  

 И, наконец, мы призываем вас принять участие в процессе 

общественного обсуждения. Сейчас открыты слушания. Думаю, их 

около шести. Итак, вы можете рассмотреть любой из этих 

вопросов и предоставить свое собственное мнение и внести 

собственные предложения. Итак, большое спасибо, Дэниел, за то, 

что снова меня пригласили. Надеюсь, этот обзор был полезным 

для всех. Я готов ответить на вопросы и с радостью направлю вас 
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к любым существующим ресурсам, которые у нас есть в 

корпорации ICANN, для поощрения вашего участия. Спасибо. 

 

ДЭНИЭЛ ФИНК (DANIEL FINK): Спасибо, Карлос. Блестящая презентация. Очень полезная. 

Огромное спасибо. Я не знаю, видели ли вы, Карлос. У нас большой 

вклад от Фреда Бейкера. Спасибо, Фред, за ваш комментарий в 

чате. Это очень полезно для наших участников. И на этом я хотел 

бы пригласить нашего коллегу Николаса Антониелло. Он говорит 

из Уругвая. Он наш региональный менеджер по техническому 

взаимодействию и расскажет вам о конкретных темах, 

представляющих интерес на ICANN70. Извините за опечатку на 

слайде. Нико, вам слово. 

 

НИКОЛАС АНТОНИЕЛЛО (NICOLAS ANTONIELLO): Спасибо, Дэниел, и всем привет. Как 

упомянул Дэниел, меня зовут Николас Антониелло. Я менеджер 

ICANN по взаимодействию с техническим сообществом в регионе 

LAC. На самом деле я работаю в офисе технического директора, 

который мы называем OCTO. И одна из моих основных целей - 

взаимодействие с сообществом и поддерживать его на всех 

технических уровнях, в то же время как бы являясь звеном связи 

между техническим и нетехническим. Я говорю из Монтевидео, 

Уругвай, где расположен региональный офис LAC, но мой дух 

находится в Канкуне или, по крайней мере, я хочу, чтобы он был 

там.  
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 Сегодня особенный день по многим причинам. Одна из них - это, 

конечно, начало нашей подготовительной недели, недели 

подготовки к ICANN70. Но также сегодня Международный женский 

день, и я думаю, что это подходящий день, чтобы подвести итоги и 

подумать обо всем, что было сделано, но также и обо всем, что еще 

предстоит сделать в отношении справедливости.  

Ладно. Я довольно быстро расскажу о некоторых темах, которые 

сейчас довольно важны для ICANN, и вы увидите много дискуссий 

по ним на ICANN70. Итак, первая тема, о которой я хочу рассказать, 

это... Карлос только что говорил о последующих процедурах, 

обычно называемых SubPro, которые часто обсуждались на наших 

прошлых конференциях ICANN. И дискуссии довольно 

продвинуты. Итак, вы уже видите, что запланированы две сессии: 

одна на 22 марта, а другая - на 24 марта.  

Еще есть злоупотребление системой DNS. Это тесно связано с моей 

повседневной работой. Так что я считаю ее тоже очень важной 

темой. В основном это связано с ненадлежащим использованием 

Интернета, включая такие темы, как фишинг, спам и все угрозы 

или киберугрозы, которые в целом либо нацелены на систему DNS, 

либо используют систему DNS для выполнения какой-либо атаки. 

Мы делаем все возможное, чтобы рассказывать сообществу о том, 

что происходит в связи с этой темой злоупотреблений, и о том, что 

мы можем с этим сделать. На конференциях ICANN у нас всегда 

будет какое-то заседание по злоупотреблениям DNS, и на этой 

конференции их будет два. Следующий слайд, Дэниел, спасибо.  
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 Другая тема - это служба данных регистратур, защита данных и 

защита потребителей. Это особый комплекс усилий по разработке 

политики, направленной на развитие системы ICANN, наших 

[компьютеров корневых серверов] с применимыми законами о 

защите данных. Здесь указаны заседания. Мы будем говорить о... У 

нас будут сессии, на которых мы поговорим о службе данных 

регистратур, защите данных и защите потребителей.  

Затем универсальное принятие. Здесь рассматривается 

возможность обновления интернет-систем до по-настоящему 

многоязычного Интернета, в котором пользователи по всему миру 

смогут полностью работать на местном языке. Кроме того, это 

ключевое условие для высвобождения потенциала новых доменов 

общего пользования верхнего уровня, которые способны 

активизировать конкуренцию, расширить возможности выбора 

потребителей и породить инновации в доменной отрасли. Так что, 

пожалуйста, присоединяйтесь. Я приглашаю вас всех 

присоединиться к нам на этом заседании. Я почти уверен, что 

большинство из вас или все вы можете очень помочь нам в этом 

деле.  

Наконец, послание моим друзьям из LAC и сообществу LAC. У нас 

будет две сессии 22 и 23 марта, специально посвященных нашему 

региональному сообществу, поэтому я с нетерпением жду встречи 

со всеми вами там. На этом я снова передаю слово вам, Дэниел. 

Большое спасибо за приглашение.  
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ДЭНИЭЛ ФИНК (DANIEL FINK): Спасибо, Нико. Огромное спасибо за обзор. И на этом я хотел бы 

пригласить Бетси Эндрюс, нашего программиста в сфере 

общественной ответственности. Привет, Бетси. Поздравляю с 

Международным женским днем. Вам слово. 

 

БЕТСИ ЭНДРЮС: Спасибо, Дэниел. Благодарю вас. Доброе утро из Северной 

Джорджии и США. Доброе утро в Канкуне. Добрый день и добрый 

вечер всем, в какой бы части света вы ни находились. 

Здравствуйте. На этой телеконференции было много 

информации, и я надеюсь, что вы воодушевлены и у вас есть 

ресурсы для участия в этой конференции ICANN. Хотя новичок в 

ICANN иногда может оказаться в растерянности, у нас есть много 

доступных ресурсов, которые помогут вам максимально 

использовать возможности участия. Я уверена, что вы можете 

судить по этой телеконференции о том, сколько людей рады 

помочь вам найти свой путь.  

Среди моих многочисленных обязанностей в отделе обеспечения 

ответственности перед общественностью здесь, в ICANN, есть 

платформа бесплатного онлайн-обучения, которую мы называем 

ICANN Learn. Если вы еще этого не сделали, зарегистрируйтесь и 

пройдите несколько курсов. Там есть обучение процессам и 

политикам ICANN, а также технические темы и курсы повышения 
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квалификации, которые помогут максимально расширить ваше 

участие в работе сообщества ICANN.  

Есть и другие способы познакомиться и расширить свои знания об 

ICANN. Так что подпишитесь на свой региональный 

информационный бюллетень для получения информации ICANN, 

актуальной для вашей части мира. Вы можете следить за нашими 

аккаунтами в социальных сетях, которые перечислены на 

последнем слайде этой презентации. И вы, вероятно, 

зарегистрировались на ICANN70, но отметьте страницу этой 

конференции в своем браузере, чтобы облегчить навигацию по 

расписанию. Также обратите внимание, что можно получить 

доступ к презентациям, которые происходят в любой из сессий, из 

того же расписания. Это очень удобно с точки зрения заметок и 

возможности вернуться к некоторой информации, с которой вы 

столкнулись.  

Если вы раньше не использовали Zoom, на странице собраний есть 

информация, которая поможет вам настроить его для 

эффективного участия. Даже если вы участвуете в этой 

телеконференции, могут быть некоторые другие мелочи, которые 

вы захотите прочитать, и у нас есть для вас несколько хороших 

инструкций. Чтобы попасть на заседание, требуется несколько 

щелчков мышью, поэтому потратьте несколько минут, чтобы 

сориентироваться и успокоиться, когда вы хотите присутствовать 

на заседании, и это поможет вам максимально использовать свое 

участие. Танзаника расскажет нам немного позже о том, как 
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ориентироваться в заседаниях на конференции ICANN, а также о 

том, как четко определить расписание и что вы хотите посетить, и 

как это сделать.  

Возможно, вы захотите изучить нашу веб-страницу для новичков и 

оттуда узнать больше о программе NextGen для студентов 

университетов, а также о нашей программе для стипендиатов, 

которая предназначена для того, чтобы помочь участникам со 

всего мира в полной мере участвовать в конференциях ICANN.  

Аббревиатуры - это проблема в любой новой среде, и ICANN 

особенно изобилует ими. Поэтому может быть полезно добавить 

страницу аббревиатур и терминов в закладки, чтобы вы могли 

быстро проверить любые незнакомые термины во время 

заседания. Также не стесняйтесь просить других объяснять 

используемые аббревиатуры. Мы все пытаемся улучшить этот 

аспект. Поэтому можно поднять руку и спросить: «Что означают X, 

Y, Z?».  

Есть несколько других веб-страниц, на которые вы, возможно, 

захотите обратить внимание, включая нашу страницу сообществ, 

службу поддержки разработки политик, в которой я работаю, и 

страницу технических функций. Я не работаю в службе поддержки 

разработки политики. Я работаю в в отделе обеспечения 

ответственности перед общественностью. Но служба поддержки 

разработки политики - это наши коллеги, которые занимаются 

всем администрированием и организацией в каждой из этих групп 
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сообщества. Итак, их главная страница - отличный способ узнать о 

различных частях сообщества ICANN, где вы можете научиться 

принимать участие, как сказал нам Карлос. Он действительно 

работает в службе поддержки разработки политики.  

Таким образом, каждая из этих страниц может дать вам некоторое 

представление о сложности ICANN, а также о том, как различные 

команды и группы сообщества объединяются для выполнения 

большой работы по разработке интернет-политики, которая 

выполняется здесь, в ICANN. Спасибо. 

 

ДЭНИЭЛ ФИНК (DANIEL FINK): Большое спасибо, Бетси. Отличная презентация. И отличные 

ресурсы. Пожалуйста, следуйте совету Бетси, ребята. Спасибо. А 

теперь я хотел бы пригласить Дебору Эскалера. Она занимает 

должность руководителя программ в отделе обеспечения 

ответственности перед общественностью. Здравствуйте, Дебора. 

Как поживают наши NextGen и стипендиаты? Добро пожаловать! 

 

ДЕБРА ЭСКАЛЕРА: Здравствуйте. Всем привет. У всех все отлично. Спасибо, что 

присоединились к нам сегодня. Я говорю из района Лос-

Анджелеса. Естественно, мы не были в офисах уже довольно долго. 

Итак, я просто собираюсь сделать обзор того, что происходит для 

новичка NextGen и стипендиатов ICANN70. Следующий слайд, 

пожалуйста.  
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Итак, на этой неделе, Неделе подготовки, сегодня утром у нас был 

отчет о глобальном взаимодействии с заинтересованными 

сторонами. А после этого заседания у нас есть введение для 

новичков в группы сообщества. Во вторник, 9 марта, у нас будет 

совместное заседание с членами Правления ICANN и генеральным 

директором ICANN. Также во вторник, 9 марта, обновленная 

информация о политике Совета GNSO. А в четверг, 11 марта, 

информация по политике перед ICANN70. Во вторник, 16 марта, 

сессия «Как работает DNS» с командой OCTO. А в четверг, 18 марта, 

тренинг по Пособию по достижению консенсуса.  

 Эти две сессии не входят в расписание конференции ICANN и 

предназначены только для NextGen и стипендиатов. Презентации 

по NextGen состоятся в понедельник, 22 марта, первая часть - в 

10:30, а вторая - в 12:30. Это открытые заседания, и все желающие 

могут принять участие в них. Следующий слайд, пожалуйста.  

Итак, во время Ежегодного общего собрания происходит много 

всего, и это всего лишь несколько примечательных заседаний. В 

9:00 у нас состоится заседание руководства At-Large «Добро 

пожаловать на ICANN70». А технический день начнется с четырех 

заседаний. В 10:00 у нас есть виртуальный кофе, также известный 

как Fika. И причина, по которой я упоминаю об этом, заключается 

в том, что они являются хорошими возможностями для 

социализации и очень хороши для новичков, которые могут 

посещать их и встречаться с членами сообщества. В 12:30 у нас 

состоится первое заседание по политике At-Large. В 16:30 
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состоится женское панельное обсуждение DNS, а также 

обсуждение механизма защиты прав в GAC. Эти две сессии 

проходят одновременно, поэтому вам нужно будет решить, какую 

из них посетить. 

Во вторник, 23 марта, дискуссия в GAC по смягчению последствий 

злоупотребления DNS, и в 10:30 второе заседание At-Large по 

вопросам политики. В 14:00 у нас виртуальный кофе Fika. А в среду, 

24 марта, состоится один из трех семинаров по DNSSEC и 

безопасности. Их будет еще два. В 10:30 третье заседание по 

политике At-Large. Следующий слайд, пожалуйста. 

 Итак, в последний день нашей встречи у нас есть еще один 

виртуальный кофе Fika и две встречи, которых мы ждали всю 

неделю: Публичный форум ICANN и Открытое заседание 

Правления ICANN, которые нельзя пропустить. И эти две встречи 

на самом деле обязательны для NextGen и стипендиатов.  

Всю неделю будут проходить пленарные заседания. В 

понедельник, 22-го, у нас будет открытое пленарное заседание 

GAC, обсуждение нормативных актов правительства и обсуждение 

в сообществе, а также «Добровольные обязательства регистратур: 

правильное восприятие». Это только основные сессии. Мы знаем, 

что вы не собираетесь запоминать ничего из этого, поэтому 

следите за расписанием встреч ICANN и планируйте 

соответственно. Это все на сегодня и спасибо за ваше время. 

Дальше.  
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ДЭНИЭЛ ФИНК (DANIEL FINK): Большое спасибо, Дебора. Позвольте мне поприветствовать 

Сирануш, которая очень занята работой с Деборой, она также 

курирует программы NextGen и Fellows. 

 

ДЕБОРА ЭСКАЛЕРА: Да, пожалуйста.  

 

ДЭНИЭЛ ФИНК (DANIEL FINK): Хорошо. Поздравляю с Международным женским днем. А теперь я 

хотел бы пригласить [Танзи], Танзанику Кинг, нашего старшего 

менеджера по стратегии и разработке конференций. Привет, 

[Танзи]. Как дела?  

 

ТАНЗАНИКА КИНГ: Привет, Дэниел. Спасибо. Приветствую всех. Я немного расскажу о 

ресурсах заседаний и инструментах участия, которые доступны на 

нашем сайте. Дэниел собирается подготовить для меня видео. И 

поскольку это наша четвертая виртуальная встреча, все мы, от 

технических групп до сотрудников, занимающихся политиками, 

пытаемся придумать больше способов, с помощью которых мы 

можем упростить вам в виртуальной обстановке встречу с другими 

участниками и общение с ними. Итак, мы очень много работали 

над некоторыми из этих дополнений, которые доступны для 70. И 
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я попрошу Дэниела показать видео, а затем я еще немного 

расскажу. 

 

ГОЛОС ДИКТОРА: Приветствую всех. ICANN70 - это наша четвертая виртуальная 

конференция. Нам всем не хватает личных встреч, поэтому мы 

создали новые инструменты, доступные на сайте конференции, 

чтобы упростить вам виртуальный опыт и помочь наладить 

контакты с нашим сообществом ICANN. Позвольте мне показать 

вам, как использовать эти инструменты.  

На нашем сайте есть все инструменты и информация, 

необходимые для работы. Вам необходимо зарегистрироваться на 

ICANN70, прежде чем вы сможете получить доступ к этим функциям 

и увидеть расписание. Если вы уже зарегистрированы, нажмите 

здесь, чтобы войти. Теперь вы готовы.  

Щелкните здесь, чтобы просмотреть Неделю подготовки и 

расписание конференции. Здесь вы можете настроить свое 

расписание. Щелкните заседание, которое хотите посетить. Вы 

увидите, что значок изменится на зеленую галочку. Вернитесь в 

меню расписания и нажмите «Моя повестка дня». Там вы увидите 

все заседания, которые вы добавили в свое личное расписание. Вы 

также можете загрузить информацию о заседании в свой 

календарь по умолчанию, щелкнув здесь.  
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Если вы хотите начать обсуждение на конкретном заседании, на 

котором вы присутствуете, вы тоже можете это сделать. Нажмите 

«Новая беседа», введите тему и нажмите «Отправить». Если вам 

нужно удалить сообщение, нажмите здесь. Смотрите. Кто-то уже 

ответил на мой вопрос. Спасибо, Джош. Этот инструмент - 

отличный способ общаться с людьми и проводить обсуждения.  

Я хочу показать вам еще один последний инструмент. Вы можете 

запланировать свои собственные частные видеовстречи с 

зарегистрированными участниками. Помните, что ваш профиль 

должен быть виден, чтобы другие участники сообщества могли 

связаться с вами. Чтобы запланировать встречу, нажмите 

«участники» и введите имя участника в строке поиска, затем 

нажмите «перейти». Карточка их профиля появится здесь. 

Щелкните поле справа, чтобы назначить встречу. Если вы хотите 

добавить еще одного человека, нажмите «новый участник». 

Введите его имя и добавьте получателей. Если вы хотите удалить 

кого-то из собрания, просто нажмите X.  

Продолжайте выбирать день и время. Введите тему и описание и 

отправьте. Вы увидите всплывающее подтверждение, что 

приглашение было отправлено. Когда придет время встречи, 

щелкните здесь значок колокольчика или «Моя повестка дня», 

чтобы получить доступ к встрече. Присоединитесь к встрече, 

чтобы войти в комнату. Моя встреча уже началась. 
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ДЖОШ (ВИДЕО): Привет, Майя.  

 

МАЯ (ВИДЕО): Привет, Джош. Как дела?  

 

ДЖОШ (ВИДЕО): У меня все прекрасно. Огромное спасибо. Рад вас видеть. 

 

МАЯ (ВИДЕО): Рада видеть вас снова. 

 

ГОЛОС ДИКТОРА: Вы также можете пообщаться во время встречи здесь. Это лишь 

некоторые из сетевых инструментов, которые вы можете 

использовать во время ICANN70 и Недели подготовки. Расскажите 

нам, что вы думаете об этих инструментах. Напишите нам по 

адресу meetingupport@icann.org и посетите сайт 

70.schedule.icann.org, чтобы начать нетворкинг. Желаю вам 

приятной работы на конференции. 

 

ТАНЗАНИКА КИНГ: Хорошо. Итак, я очень благодарна нашей команде по связям с 

общественностью за то, что они собрали это вместе, потому что я 

знаю, что это, вероятно, было намного яснее, чем я бы рассказала. 

Но, как я уже сказала, мы очень рады, что эти инструменты 

доступны, поэтому, пожалуйста, воспользуйтесь ими, особенно 
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обсуждениями, которые находятся на каждой странице сеанса, 

которую вы можете использовать. Находите других участников и 

устраивайте собственные встречи с любым количеством людей в 

определенных пределах.  

И я призываю вас также просмотреть руководство по участию, 

которое есть на сайте. Там есть очень конкретные инструкции о 

том, как пользоваться услугами устного перевода, и стандартные 

практические правила для участия в Zoom. Это опубликовано на 

сайте на нескольких языках.  

Кроме того, мы знаем, что часовой пояс может влиять на 

некоторых из вас и на вашу способность участвовать в 

определенных заседаниях. Так что имейте в виду, что после встреч 

всегда будут архивы Zoom, аудиоархивы. Мы также будем 

публиковать стенограммы, как правило, в течение 24-72 часов 

после заседания, но в некоторых случаях это может занять неделю 

или больше.  

Наконец, я хочу отметить… Спасибо, Дебора, за упоминание Fika. 

У нас они проходят как минимум раз в день. Итак, в понедельник и 

среду будет утренний Fika и среда… Извините. Да. В понедельник 

и среду с утра. Вторник, четверг - днем. Мы стараемся сделать их 

интересными для всех, чтобы все могли присоединиться к нам, так 

что приходите.  

 И, наконец, я собираюсь рассказать, раз уж мы здесь всего на 

минуту, о стандартах ожидаемого поведения. На всех наших 
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участников распространяются как Политика по предупреждению 

домогательств, так и этот слайд со Стандартами ожидаемого 

поведения. Для нас действительно важно, чтобы наши встречи 

создавали атмосферу, в которой к людям из самых разных слоев 

общества и культур относятся с достоинством и уважением. 

Поэтому обязательно прочтите их и помните о них, чтобы вы могли 

принять участие и провести отличную встречу. На этом все. Теперь 

снова вы, Дэниэл. 

 

ДЭНИЭЛ ФИНК (DANIEL FINK): Хорошо. Большое спасибо, Танзаника, отличное видео. Я видел, 

как Бетси было очень весело смотреть это. Итак, на этом наша 

сегодняшняя сессия завершается. Большое спасибо за участие, за 

ваши вопросы, за ваше взаимодействие. Мы поделимся записями 

этого сеанса позже вместе со слайдами. Вы увидите наши 

электронные письма. Мне гораздо удобнее общаться с вами по 

одному, отвечая на ваши вопросы по почте, чем проводить 

презентации, поэтому, пожалуйста, обращайтесь ко мне в любое 

время. Я обязательно свяжу вас с нужными людьми, и мы здесь, 

чтобы ответить на ваши вопросы и поддержать вас во время 

конференции. Итак, большое спасибо всем выступающим, нашим 

переводчикам и до встречи на ICANN70. Большое вам спасибо и 

удачного дня всем. До свидания. 

 

НЕНАЗВАВШИЙСЯ МУЖЧИНА: Спасибо.  
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